
模擬授業に参加した教師の感想文 

 

・対象：小牧市第２回養護部会（2016.1.12）  

・講師：玉置 崇（岐阜聖徳学園大学 教授） 

 

 

○貴重なお話ありがとうございました。先生の熱意がひしひしと伝わってきて、自分もやってみよ

うという気持ちで胸が苦しくなりました。授業のエッセンスもたくさん教えていただき感謝の気

持ちでいっぱいです。 

 

○とても心に残る授業でした。ありがとうございました。養護教諭は、命や健康の大切さを伝えて

いける職業だと改めて感じました。頑張りたい！ 

 

○主発問以外は列であてていくこと、感想をしっかり考えている場合、発表させなくても机間巡視

の際に声を出しながら回るという方法等、普段学べない授業技術を学ばせていただき、ありがと

うございました。発問がとても考えやすいもので、題材もすばらしいと思いました。本当にあり

がとうございました。 

 

○今日はありがとうございました。生徒の一人となって授業を受けていたため、最後は目がウルウ

ルしていました。途中に指導のポイントを入れて教えていただき、とても勉強になりました。さ

っそく取り入れていきたいです。 

 

○感動教材の伝え方について初めて知ったことが多く大変参考になりました。北里中学校での授業

を拝見させていただきたいです。 

 

○毎回、授業を行う上での技をわかりやすく教えていただけありがたいです。特に「がん教育」は

話題にはなっていてもどう手をつけてよいのかわからなかったのですが、道筋が見えた感じがし

ました。 

 

○わかりやすかったです。「自分もできそう」と思えるところがすごいと思いました。「簡単にみえ

ること」は実は深く考えられているということに改めて気づきました。 

 

○模擬授業を見せていただき、ありがとうございました。時折解説をつけてくださったことで、生

徒役としてだけではなく、教師視点で授業をイメージしながら聞くことができました。小児がん

（白血病）で亡くなった教え子がおり、その子を思い出し、教材に感情移入してしまい、この教

材を扱ってみたいけれど、自分にはできるのかという不安も感じました。また、小牧にいらして、

私たちにいろいろ教えてください。 

 

○しっとりとした雰囲気の中『いのち』について深く考えることができました。自分の学校でもや

ってみたい、できるかもと思いました。先生がほとんど話さないのに、こんなに深く心に残る授

業、本当にすごいです。 



○がん教育も今後、学校で取り組んでいかなくてはいけないことを知っていましたが、どう取り組

めばいいか分からなかったのが現状でした。今日先生のお話を聞き、子どもたちの心に響く教育

ができるなと感じました。先生の講義を生かして取り組んでいきたいと思います。 

 

○いつも魅力的な授業展開に圧巻です。ありがとうございました。引き込まれる内容でした。 

ぜひ学校に帰ってからも引用したいと考えております。冊子をもとにした授業、とても参考にな

りました。来年度も引き続きお願いできたらと思います。 

 

○とても勉強になりました。授業はもちろん、進め方や声の掛け方など勉強になりました。この授

業をやってみたいと思いました。わくわくして興奮しました。 

 

○いのちの大切さについて、しっとり・じっくり考える、自分にとってもよい機会となりました。

授業については、経験不足で技術など自信がありませんが、卒業していく６年生にやってみたい

と思いました。一方で、非常に扱いづらい部分もあるなと思います。友達をがんで亡くしている

ので。 

 

○玉置先生のご講演をお聞きし、改めて『いのち』について考える必要性を感じました。とても大

切で、とても難しい題材ですが、すっと心に入りました。健康であると、生きることは、当たり

前になってしまいがちですが、こういった授業から子どもたち一人ひとりにもう一度いのちにつ

いて見つめ直してほしいです。ありがとうございました。 

 

○牧中でも先生の模擬授業をたくさん見せていただきましたが、先生の授業を近くで見ることがで

きないと思うとやっぱり「残念だな」「もっと勉強したいな」という気持ちでいっぱいになりまし

た。子どもたちが興味を持って学べ、心に汗をかくような授業ができるように頑張っていきたい

と思います。ありがとうございました。 

 

○貴重なご講義ありがとうございました。組合の関係で参加させてもらいましたが、参加できて本

当によかったです。日頃の授業にも取り入れたい内容がたくさんありました。中学校時代に先生

でいらっしゃったとはいえ、授業を受けたことはなかったので、今日講義を受けられて良かった

です。ありがとうございました。また勉強させていただきます。 

 

○授業づくりについてのご講演はいつも大変勉強になります。今回、予想であったり簡単に答えら

れたりする場合に、座席で指名していくことをやってみようと思いました。「生と性のカリキュラ

ム」を中心に命の学習に取り組んでいますが、生命尊重の精神を育てるために限りある命の観点

からやってみたいと考えていたので、大変参考になりました。 


